

Musik-Comedy im Casino: Sascha im Quadrat
Zu Gast: Birgit Widmann
Sonntag, 18. Mai 2025, 19.00 Uhr

Die Fab Four rocken weiter.

Sascha im Quadrat gibt es seit 2012 im Casino des Capitol Mannheim. Wie seit über einer Dekade üblich werden sich auch 2025 Sascha Kleinophorst, Sascha Krebs, Frank Schäffer und Christof Brill einmal im Monat einen musikalischen Gast einladen. Gespielt wird, was Spaß macht. So treffen einzigartige Coverversionen bekannter Songs auf unvergleichlichen Humor.

Inzwischen hat die Reihe – nicht zuletzt wegen der ROCKTzuHAUSE Streams während den beiden Lockdowns – Kultstatus erlangt.

Einmal im Monat, wechselnde Gäste und immer gute Laune!

Zu Gast im Mai: Birgit Widmann

Birgit Widmann schloss 2016 ihr Diplom zur Musicaldarstellerin mitausgezeichnetem Erfolg ab. Es folgten Engagements bei Theater Liberi und auf dem Kreuzfahrtschiff AIDA. 2018 übernahm sie die Hauptrolle der Ariel Moore bei der Europatournee von „Footloose das Musical“. Im Jahr 2019 war Birgit Teil des Ensembles von „My Fair Lady“, welches im Zuge der Silvestergala der ELBPILHARMONIE in HAMBURG aufgeführt wurde. Mit ihrer Soloshow „One moment in time -A tribute to Whitney Houston“ begeisterte Sie als Gastkünstlerin die Gäste von AIDA Cruises auf den Meeren dieser Welt. Im Sommer 2021 folgte ein Engagement bei den „Freilichtspielen Tecklenburg“, wo sie als „Schwester Mary Lichter“ im Stück „Sister Act“ sowie im Ensemble bei „Der Besuch der alten Dame“ auf der Bühne stand. Zuletzt war Birgit in einer der Hauptrollen der Welturaufführung von „Ein Lied kann eine Brücke sein“ - das Joy Fleming Musical, im Rahmen der BUGA 2023 in Mannheim zu sehen.

Aktuell spielt sie in der Tourproduktion von „Addams Family - das Musical“ die Rolle der Alice Beineke.

Wer sind die Saschas?

Sascha Kleinophorst war schon mit vielen Rock-Formationen unterwegs, u.a. trat er als Frontmann der Brass Machine in der ganzen Republik und mehrfach auf dem legendären Jazzfestival in Montreux auf. Darüber hinaus ist er, wie auch sein partner in crime Sascha Krebs langjähriges Mitglied des Capitol Ensembles mit großer Fangemeinde. Das „der kleine Sascha“, wie Sascha Krebs auch liebevoll genannt wird, im intimen Rahmen genauso rockt, wie auf den ganz großen Bühnen mit seiner Band „The Queen Kings“, ist mit Teil des Erfolgs von Sascha im Quadrat.

Kongenial begleitet werden Sie von Frank Schäffer am Piano und Christof Brill an der Gitarre! Wir im Capitol lieben unsere Jungs!

Sascha im Quadrat
Zu Gast: Birgit Widmann
Sonntag, 18. Mai 2025, 19.00 Uhr
Musik-Comedy im Casino
Sitzplatz 25,00€
Stehplatz 21,00€
Capitoler 10%